



Apaccu Los Llanos y la Asociación de Diabéticos realizarán diversas charlas sobre la enfermedad

REDACCIÓN / ALBACETE

El salón de actos de la Asociación de Diabéticos de Albacete acogió este lunes la firma de un convenio de colaboración entre la Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios Los Llanos (Apaccu) y la Asociación de Diabéticos de Albacete, ADA.

En virtud de este convenio ambas asociaciones se encargarán de formar e informar a los ciudada-

nos de la capital y de la provincia sobre esta enfermedad, su tratamiento, control y cuidados, a través de charlas.

Estas conferencias que se llevarán a cabo a lo largo de todo el año, estarán impartidas por personal de la Asociación de Diabéticos de Albacete, así como por profesionales como psicólogos, nutricionistas y endocrinos, entre otros. Y todo ello en colaboración direc-

ta con la Gerencia de Atención Primaria del Sescam.

Ambos presidentes en la firma del convenio subrayaron la importancia «de trabajar de manera conjunta», y en concreto, Ignacio Marín, por su parte, destacó la importancia de informar acerca de la diabetes en los colegios, así como llevar a cabo campañas a toda la población de detección precoz de esta enfermedad.